

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2017/2018

15711040 - MOH. RAMDAN AFIF ABDUL

STATION	FEEDBACK
"RESUSITASI NEONATUS"	posisi bayi tidak tepat bantal seharusnya di bahu, cara memilih dan memegang sungkup tidak tepat, jika begitu oksigen tidak akan masuk dek, walaupun urutan sudah sesuai Dx tepat
AKDR/IMPLANT	pemasangan: disiapkan dl pasien untuk cuci lengan, saat menggambar kertas yg ada polanya sdh ada dan bs dipakai, plastik skapelnya tdk steril mas jgn dipegang pakai handscoon, didisinfeksi dl ya br dipasang duknya, anestesinya intramuskular?, tdk mengecek anestesi, teknik pemasangan kurang tepat, memasukkan implant terlalu dalam sampai subcutan tdk di tutup dgn kasa steril edukasi:efek sampingnya, ditunggu kering brp hari, kpn kontrol
IPM 3	anamnesis oke cuma kurang mengarah ke dtanda dehidrasi, px fisik ya runut ya, jangan pasien sudah ditidurkan diminta untuk ukur BB dan TT, sistematis ya kl periksa, akral tidak di cek? dingin atau tidaknya, dx oke, belajar lagi dosis obat y dek, oralit tidak segitu dosisnya. yg 200 ml itu cairan pencampurnya, bukan sachetnya. tanda bahaya nda cuma itu ya, edukasi cuci tangan?
IPM 4	Anamnesis sudah ok dalam menggali stressor, px fisik kurang lengkap terkait rwyt penggunaan, Px penunjang baru menyebutkan px urin saja dan hasil belum sesuai, diagnosis kerja belum tepat , diagnosis banding belum disebutkan, konseling dan edukasi baru terkait agama dan belum melibatkan pasien, aspek yang lain blm krn kehabisan waktu. next time manajemen waktunya ya
PPN	Diagnosis kurang lengkap, tidak menyebut usia kehamilan. Menggunakan sarung tangan steril sebelum peralatan lengkap (lampu tindakan, handuk di perut ibu). Lampu tindakan tidak dipasang. Menaruh handuk di perut ibu setelah menggunakan sarung tangan steril. Pemeriksaan DJJ tidak dilakukan. Pada saat melahirkan bahu, posisi tangan tidak tepat. Penyuntikan oksitosin harusnya dilakukan sebelum pemotongan plasenta. Pengecekan kelengkapan plasenta tidak dilakukan. Komunikasi dan perilaku profesional perlu ditingkatkan.
SIRKUMSISI	tx nonfarmkologi: harusnya desinfeksi dahulu sebelum memasang doek (yg dilakukan sebaliknya) shg sterilitasnya lebih terjaga, waktu habis jahitan belum selesai